

# ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU PERSONNEL DES CLASSES 1-2P

Mardi 29 avril 2025 à 19h00

Maison du peuple (salle Jean Villars Gilles) Pl. Chauderon 5 1003 Lausanne

Le 4 mars 2025, la majorité du Grand Conseil – a balayé la pétition « Pour plus de moyens en 1-2P » (déposée en août 2024).

Petit florilège des horreurs proférées par certain-es élu-es :

- « L'école n'a pas besoin de moyens supplémentaires, mais des parents qui éduquent leurs gamins ! »
- « Seuls les gamins qui sont capables de se gérer ont leur place à l'école ! »
- « Si les enseignant-es avaient le sens de leur mission, ils-elles seraient auprès des enfants et non en train de distribuer des tracts aux député-es ! »
- « L'argent on n'en a pas. Rappelons-nous qu'on vient de diminuer les impôts ! »
- « Donner plus de moyens ne changera rien, les crapauds seront toujours des crapauds ! »

Et qu'en dit le département ? Qu'il est conscient des difficultés, qu'il a débloqué des mesures exceptionnelles à la rentrée 2023, puis en 2024, et « certainement » à la rentrée 2025.

Pourtant, force est de constater que les conditions de travail ne se sont pas améliorées. Et par manque d'encadrement, les élèves de 1-2P vivent dans un environnement souvent stressant et peu stimulant :

- Fatigue, **surcharge** mentale, stress, burn-out, démission, etc. Le métier attire de moins en moins, voire plus.
- Le département propose des périodes pour un potentiel **co-enseignement**. Mais avec ce qui est alloué aujourd'hui, ce n'est possible qu'une seule période par semaine. Ce n'est pas suffisant en raison des défis qui doivent être relevés au quotidien en 1-2P.
- **19 élèves** par classe en moyenne ces quatre dernières années, c'est trop.
- Le département a annoncé avoir créé plus de 70 postes PPLS en août 2024. En fait, ces engagements viennent juste **combler** la hausse démographique et ne constituent pas des mesures supplémentaire

Il est temps de dire STOP !  
Nous voulons travailler dans des conditions dignes ; les élèves y ont aussi droit.  
Nous voulons être reconnu-es pour ce que nous faisons.  
Réfléchissons ensemble à la poursuite de nos revendications  
et à la suite à donner pour nous faire entendre.

Passez l'info autour de vous et venez nombreuses et nombreux  
à l'AG du personnel des classes 1-2P le 29 avril 2025

Retrouvez nos prises de position et des informations sur nos sites internet

<https://spv-vd.ch>

<https://vaud.ssp-vpod.ch>

<https://www.sud-vd.ch/>